

weiter zu vertiefen. Sie haben damit der imperialistischen deutschen Bourgeoisie noch einmal — wie 1918 — das Leben gerettet. Die imperialistische Bourgeoisie sitzt wieder im Sattel und diktiert ihren Willen. Gestützt auf die englisch-amerikanische Okkupationsmacht, unterstützt von den Schumacher und Ollenhauer, Reuter und Neumann, führt sie die Remilitarisierung durch und verwirklicht damit ihren Plan, den deutschen Imperialismus und Militarismus wiederzuerrichten.

Die fünfjährige Entwicklung in Westdeutschland und Westberlin hat den eindeutigen Beweis erbracht, daß mit der Aufrechterhaltung der Spaltung der Arbeiterklasse im Westen wiederum der alte Weg beschritten wurde, der ins Verderben, in Krieg und Katastrophe führt, wenn den reaktionären Kräften nicht rechtzeitig Einhalt geboten wird.

## II

Auf dem Vereinigungsparteitag entfaltete unsere Partei das Banner des Kampfes um den Frieden, um die nationale Einheit und Unabhängigkeit, das Banner der Verständigung mit den friedliebenden Völkern. Im Manifest des Vereinigungsparteitages wurde verkündet:

„Nur die Vernichtung der Kräfte des Militarismus und Imperialismus, der Aufbau einer lebendigen und kämpferischen Demokratie und der durch Taten bekundete aufrichtige Friedenswille kann das deutsche Volk in die Gemeinschaft der friedliebenden Nationen zurückführen.“

Die historischen Beschlüsse der Potsdamer Konferenz legten die Bedingungen fest, unter denen Deutschland als einheitliche, demokratische und friedliebende Nation Wiedererstehen kann.

Die Sowjetunion hat die Potsdamer Beschlüsse konsequent durchgeführt und sich für die Schaffung eines einheitlichen, demokratischen und friedliebenden Deutschlands eingesetzt. Der anglo-amerikanische Block dagegen betreibt eine Politik der Spaltung und Kolonisierung Deutschlands, verhindert den Abschluß eines Friedensvertrages mit Deutschland und hilft den deutschen Imperialisten, ihre Macht in Deutschland wiederaufzurichten.

Die anglo-amerikanischen Imperialisten können ihre Politik nur mit Hilfe der deutschen monopolkapitalistischen Kreise, mit Adenauer, Pferdenges, Blücher usw. durchführen. Diese verüben, um ihre Profitinteressen zu sichern, den schändlichsten nationalen Verrat an unserem Volk.